



LEEMOS UNA CARTA

Esta es la carta que escribió Fátima a su primo Fabián, con quien no se comunicaba desde que empezó la emergencia sanitaria en nuestro país.



Pucallpa, 6 de abril de 2021

Fabián, ¿cómo estás, primito?

Aprovecho el viaje del tío Carlos para enviarte esta carta hasta tu linda ciudad de Aymaraes. Hasta ahora no pudimos ir a visitarlos, porque sigue la pandemia.

Desde que empezó la pandemia, muchas cosas han cambiado. Lo que más he extrañado es ir al colegio, conversar con mis compañeras y compañeros, ver a mis maestras y maestros, jugar en los recreos y, aunque no lo creas, hacer las tareas en grupo. Si antes no valoraba el colegio, ahora me doy cuenta de lo divertido e importante que es.

Pero, a pesar de todo, quedarnos en casa también nos ha traído cosas positivas, pues he podido pasar más tiempo con mi mamá y mis hermanos. Ahora almorzamos juntos casi todos los días y ella nos ayuda a estudiar. A veces jugamos juntos en familia, preparamos algunos dulces por las tardes, vemos televisión y tenemos más tiempo para conversar. Antes no pasaba eso. Además, con mis hermanos nos organizamos para limpiar la casa e, incluso, entre todos, hemos pintado la sala. Como ves, este tiempo nos sirvió para compartir y comunicarnos más en familia.

Lamentablemente, mi papá no pudo estar con nosotros. Cuando él estaba trabajando en Paita, empezó la inmovilización social, no pudo regresar y se quedó hasta setiembre. Lo extrañamos mucho y él también. Durante su ausencia, mi mamá se hizo cargo sola de toda la casa. Fue muy difícil para ella, pero demostramos que una familia unida supera cualquier problema.

Te cuento que en agosto, el abuelito Edwin se contagió del COVID-19 y estuvo muy grave. Pasamos días de mucha angustia, pero pudo recuperarse. Ahora todos somos más cuidadosos y seguimos todas las medidas de prevención para no enfermarnos.

Nuestros primos Paula y Miguel te mandan muchos saludos. Ellos me han contado que a veces se ponen tristes por algunos problemas en su familia.

Tú sabes, su casa es pequeña y su familia es numerosa; como no pueden salir, dicen que se aburren, se "estresan" y algunos se ponen de mal carácter. Paula dice que necesita hacer algo para ayudarlos y ya está pensando en lo que hará.

Espero que ustedes estén bien, cuidense mucho porque tenemos que vernos cuando todo esto pase. Dale un beso de mi parte a la mamita Matilde.

Un abrazo,

Fátima





Lee las siguientes preguntas y elige la alternativa correcta.

1. **¿En qué lugar se encuentra Fátima?**
 - a) Pucallpa
 - b) Aymaraes
 - c) Paita
2. **¿En qué ciudad se encuentra Fabián?**
 - a) Pucallpa
 - b) Aymaraes
 - c) Paita
3. **¿A través de quién llega la carta de Fátima?**
 - a) A través del abuelito Edwin.
 - b) A través de la mamita Matilde.
 - c) A través del tío Carlos.
4. **¿Qué es lo que más ha extrañado Fátima en este tiempo de pandemia? Selecciona las respuestas correctas.**
 - a) Ha extrañado el colegio.
 - b) Conversar con sus compañeros y ver a sus maestros.
 - c) Jugar en los recreos.
 - d) Hacer las tareas en grupo.
5. **¿Por qué Fátima aprendió a valorar el colegio?**
 - a) Porque se aburrió de estar en su casa.
 - b) Porque se dio cuenta de lo divertido e importante que es.
 - c) Porque le gusta las clases virtuales.
6. **¿Cuáles son las cosas positivas que ha podido apreciar ahora que ha estado en casa? Selecciona las respuestas correctas.**
 - a) Pasar más tiempo con mi mamá y mis hermanos.
 - b) Almorzar juntos en familia.
 - c) Preparar algunos dulces por las tardes.
 - d) Ver televisión y conversar más tiempo.
 - e) Estudiar con ayuda de la mamá.
 - f) Organizarse para limpiar la casa.
 - g) Dormir más tiempo.



- 7. De las personas mencionadas en la carta, ¿quién o quiénes han sido las más perjudicadas y de qué manera? Selecciona las respuestas correctas.**
- a) La abuelita Matilde porque padeció COVID-19.
 - b) El abuelito Edwin porque se contagió del COVID-19 y estuvo muy grave.
 - c) La familia de Paula y Miguel pues pasaron algunos problemas en su familia.
 - d) El papá de Fátima porque no pudo regresar y se quedó hasta setiembre en Paita.
 - e) La mamá porque se hizo cargo sola de toda la casa.
- 8. Fátima dice que “una familia unida supera cualquier problema”. ¿Qué quiere decir esta afirmación?**
- a) Que una familia unida siempre va a estar con nosotros cuando tengamos algún problema y es con la que compartiremos nuestras emociones, triunfos o necesidades.
 - b) Que una familia podrá pasar por diferentes problemas y estará unida.
- 9. Al leer esta carta, ¿qué partes podemos encontrar en una carta? Selecciona las respuestas correctas.**
- a) Saludo
 - b) Fecha y lugar
 - c) Cuerpo o contenido
 - d) Despedida y firma
 - e) Dibujos